

toples lilin kaca desain daun elegan dengan tutup

Mengapa Memilih [Gelas Cerah](#)

---

- Dedikasi tertinggi untuk desain, tidak pernah menekan kualitas
- [Gelas Cerah](#) ketat melindungi desain pelanggan, semua item yang baru dirancang dari kami belum disalin dalam tiga tahun.
- Kualitas produk menjadi fokus utama dalam [Gelas Cerah](#). [Gelas Cerah](#) pernah menghancurkan 80.000 pcs bejana kaca dengan cacat yang nyaris tak terlihat.



## Deskripsi Produk

<b>nama Produk</b>	toples lilin kaca desain daun elegan dengan tutup
<b>Waktu sampel</b>	1. 5 hari jika ada kaca bentuk dan ukuran 2. 15 hari, jika Anda membutuhkan kaca bentuk dan ukuran baru
<b>Ukuran</b>	Nomor barang: SGHYJ20051915 Tubuh: Diameter atas: 88mm Diameter bawah: 88mm Tinggi: 66mm Berat: 325g Kapasitas: 250ml Tutup: Diameter: 89mm Tinggi: 25mm Berat: 185g MOQ: 5000 pcs
<b>Sedang mengemas</b>	Kemasan normal, kotak hadiah Individu, kotak PVC, kotak jendela, kotak warna, kotak putih, dll
<b>Waktu pengiriman</b>	Dalam waktu 35 hari setelah sampel dan pesanan dikonfirmasi
<b>Jangka waktu pembayaran</b>	Setoran 30% oleh T/T di muka dan sisanya terhadap salinan B/L
<b>Pengiriman</b>	Melalui laut, melalui udara, dengan Express dan agen pengiriman Anda dapat diterima
<b>Kesempatan Penggunaan</b>	Dekorasi rumah, Dekorasi Pernikahan, Nikmat Pernikahan, Peningkatan dekorasi,



Sebagai hiasan lokal, marmer [kandil kaca dan botol aromaterapi](#) tidak kalah dengan "pesaing" lainnya, dan penyajian tekstur seringkali berasal dari detailnya.





Tempat lilin yang indah dan botol aromaterapi yang elegan semuanya dapat disajikan dengan baik dengan pola marmer, dan teksturnya memberikan tekstur dan definisi baru pada furnitur.



dekoratif ini [toples lilin dan botol aromaterapi](#) set adalah hadiah persahabatan yang sempurna atau hadiah kelas atas yang elegan untuk orang yang Anda cintai. Semua orang akan menghargai kualitas keahlian dalam set yang indah ini.

Marmer klasik ini [tempat lilin kaca dan botol beraroma](#) adalah pilihan tepat untuk lilin beraroma kelas atas. Sangat serbaguna untuk digunakan di sekitar rumah, rumah atau pengaturan pesta pernikahan sebagai mug aromaterapi atau sebagai pusat pernikahan dalam vas.













**Kami menantikan pertanyaan dan kerja sama Anda.**

Harap hubungi Chally: [sales32@sunnyglassware.com](mailto:sales32@sunnyglassware.com)